



## **Pj. Kepala Desa Pammulukang Salurkan Bantuan Beras Kepada Masyarakat Pammulukang.**

**MAMUJU, Terbitsulbar.com** – Pemerintah Desa Pammulukang, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, menyalurkan bantuan beras Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) kepada 209 Kelompok Penerima Manfaat (KPM).

Penyaluran dilakukan di halaman Kantor Desa Pammulukang dihadiri sejumlah Kelompok Penerima Manfaat (KPM). Senin, (10/3/2024).

Bantuan Beras Cadangan Pangan Pemerintah diserahkan langsung Pj. Kepala Desa Pammulukang Abd. Rasyid, dihadiri pendamping desa Pammulukang Ibnu Hajar.

Masyarakat sangat antusias dalam menerima bantuan tersebut mengingat harga beras saat ini masih tinggi.

Pj. Kepala Desa Pammulukang Abd Rasyid menyampaikan bahwa bantuan beras tersebut merupakan kepedulian pemerintah terhadap masyarakat yang kurang mampu.

“Setiap KPM menerima 10 kilogram beras setiap bulannya, dan hari ini yang kita salurkan dua bulan sekaligus Januari dan Februari, jadi mereka menerima 20 kilo per KMP” ucap Abd Rasyid.

Ia berharap bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat di tengah lonjakan harga beras dan ketidakpastian cuaca yang menyulitkan proses pertanian.

“Saya berharap kepada masyarakat yang menerima bantuan beras ini agar dipergunakan dengan baik, dan semoga dapat meringankan beban menjelang bulan puasa” tuturnya

Melalui penyaluran bantuan tersebut, Pj. Kepala Desa Pammulukang Abd Rasyid juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada pemerintah daerah atas bantuan ini.

Salah satu warga Dusun Pammulukang barat Desa Pammulukang, Rabia, mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diterimanya.

“Kami sangat bersyukur menerima bantuan beras ini, dan sangat membantu apalagi sebentar lagi kita memasuki bulan puasa” ucapnya.

Untuk diketahui Pj. Kepala Desa Pammulukang menyalurkan bantuan kepada Kelompok Penerima Manfaat tersebut yang merupakan jumlah data pemerintah desa sebelumnya.

“Untuk yang menerima semoga bermanfaat dan yang belum menerima agar bersabar, semoga kedepannya ada tambahan penerima” tutup Pj. Kepala Desa Pammulukang Abd Rasyid. (Ts)